

Pengangkatan Kabiro Keuangan dan Pejabat Struktural Karier di UB

Dikirim oleh **denok** pada **09 Januari 2019** | Komentar : **0** | Dilihat : **385**

Rektor Universitas Brawijaya (UB) Prof. Dr. Ir. Nuhfil Hanani AR, M.S melantik Kepala Biro (Kabiro) Keuangan dan pejabat struktural karier lainnya selingkung UB pada Rabu (9/1/2019) di gedung Samantha Krida.

Pelantikan Kabiro Keuangan Drs. Sagiya berdasar pada Keputusan Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia Nomor 827/M/KPT.KP/2018 tentang Pengangkatan Kepala Biro Keuangan pada Universitas Brawijaya Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi. Sebelumnya, Sagiya merupakan Kepala Bagian Anggaran dan Pembendaharaan di UB.

Dalam sambutannya di upacara pelantikan tersebut, Rektor menyampaikan bahwa pergantian jabatan merupakan hal yang lumrah. "Dalam waktu dekat hingga Maret tahun ini akan ada banyak pelantikan dan pergantian jabatan," kata Nuhfil Hanani. Pergantian ini bertujuan agar ada rotasi di UB sehingga lingkungan menjadi lebih kondusif," kata dia. Pergantian jabatan, ia menambahkan, tidak dimaksudkan apa-apa selain agar UB semakin maju. Agak berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya, pergantian jabatan kali ini dilakukan tanpa ijin pimpinan fakultas. "Meskipun, pada akhirnya ijin pergantian diberikan oleh pimpinan fakultas," kata Nuhfil.

Di hadapan pejabat yang baru diambil sumpahnya, Rektor menyampaikan tantangan era digital yang akan dihadapi UB di waktu mendatang. Terkait hal ini, pihaknya menyarankan untuk mulai mengurangi penggunaan kertas dan mengganti dengan teknologi informasi. Selain menghemat kertas, upaya tersebut dilakukan untuk mendukung gerakan kampus yang lebih ramah lingkungan (*Green Campus*). Selain kertas, gerakan ramah lingkungan di kampus juga dilakukan dengan mengurangi pemakaian air minum kemasan di jam-jam kantor di lingkungan kampus UB.

Selain program tersebut, era digital juga akan diikuti perubahan sistem pendidikan. Pada Rapat Kerja Nasional (rakernas) Kemenristek Dikti yang dilakukan beberapa waktu silam (3-4/1/2019) di Undip, perguruan tinggi telah dihimbau untuk melakukan perkuliahan dengan sistem *blended learning*. Sistem ini memperbolehkan perkuliahan tatap muka 50% dan 50% lagi menggunakan *e-learning*.

Terkait hal ini, kedepan UB akan mendapatkan mandat untuk melayani perguruan tinggi yang ada dibawahnya. Pasalnya, sesuai peraturan terbaru, perguruan tinggi tidak semuanya diharuskan menyajikan mata kuliah. Selain dengan mitra dalam negeri, *e-learning* juga akan dilakukan dengan perguruan tinggi mitra di luar negeri.

Perubahan sistem pendidikan, ungkap Rektor akan menuntut penyesuaian diri seiring perubahan zaman. Terkait hal ini, Guru Besar Ekonomi Pertanian tersebut menandakan upaya untuk mulai membuka program studi inovatif.

Hasil Rakernas kemenristek Dikti yang juga disampaikan dalam pelantikan kali ini adalah pentingnya produk komersial yang dihasilkan peneliti UB berupa paten, dan tidak hanya mengandalkan Scopos.

Pemberhentian dan Pengangkatan Pejabat

Keputusan Rektor Universitas Brawijaya Nomor 83 Tahun 2019 Tentang Pemberhentian Pejabat Struktural Karier Eselon IVa dan Pengangkatan Pejabat Pengawas/Kepala Sub Bagian (Kasubbag). Pejabat Struktural Karier Eselon IVa yang diberhentikan dengan hormat adalah Drs. Adi Joni (Kasubbag Anggaran PNPB pada Bagian Anggaran

dan Perbendaharaan, Biro Keuangan), Sarji, S.E. (Kasubbag Keuangan dan Kepegawaian FEB), Alimudin, S.H., M.AB. (Kasubbag Akademik FP), Suwandi, S.T. (Kasubbag Kemahasiswaan dan Alumni FK), Dewi Susanti, S.E., M.SA. (Kasubbag Akademik FK), Wahyu Dwi Darmawanti, S.E. (Kasubbag LP3M), Yusuf Rudiantara, S.T. (Kasubbag Tata Usaha UPT TIK).

Sementara Pejabat Pengawas/Kasubbag yang diangkat adalah Yusuf Rudiantara, S.T. (Pengawas/Kasubbag Inventaris dan Penghapusan pada Bagian Barang Milik Negara, Biro Umum dan Kepegawaian), Sarji, S.E. (Pengawas/Kasubbag Anggaran PNPB pada Bagian Anggaran dan Perbendaharaan, Biro Keuangan), Nurfitriyanti, S.P. (Pengawas/Kasubbag Kemahasiswaan dan Alumni FH), Drs. Adi Joni (Pengawas/Kasubbag Keuangan dan Kepegawaian FEB), Kintoko Pamularsih, S.P. (Pengawas/Kasubbag Akademik FP), Suwandi, S.T. (Pengawas/Kasubbag Kemahasiswaan dan Alumni Fapet), Desi Kurniasari, S.Pd. (Pengawas/Kasubbag Kemahasiswaan dan Alumni FT), Arci Nisita Candra, S.E. (Pengawas/Kasubbag Kemahasiswaan dan Alumni FK), Ana Lutfia, S.Sos (Pengawas/Kasubbag Akademik FK), Ibnu Raharjo, S.S. (Pengawas/Kasubbag Umum dan Keuangan FIB), Rendra Firmansyah, S.E. (Pengawas/Kasubbag Akademik dan Kemahasiswaan Filkom), Marsuki, S.Sos., M.M., M.Si (Pengawas/Kasubbag Umum pada LP3M) dan Wahyu Dwi Darmawanti, S.E. (Pengawas/Kasubbag Tata Usaha pada UPT TIK).

Keputusan Rektor Universitas Brawijaya Nomor 82 Tahun 2019 tentang Pemberhentian Pejabat Struktural Karier Eselon IIIa dan Pengangkatan Pejabat Administrator/Kepala Bagian. Pejabat Struktural Karier Eselon IIIa yang diberhentikan dengan hormat adalah Nurul Hidayati, S.E., M.M. (Kabag Akuntansi pada Biro Keuangan), Drs. Sagiya (Kabag Anggaran dan Perbendaharaan pada Biro Keuangan), Lulut Endi Sutrisno, S.E., M.AB (Kabag Barang Milik Negara pada Biro Umum dan Keuangan), Drs. Rujita (Kabag Kemahasiswaan pada Biro Akademik dan Kemahasiswaan), Drs. Ach. Murtadho HA., Ak. (Kabag Tata Usaha FH), Sukarman, S.H. (Kabag Tata Usaha FMIPA), Sri Aminin, S.P., M.AP. (Kabag Tata Usaha LPPM), Dra. Susantinah Rahayu (Kabag Tata Usaha LP3M).

Sementara pejabat administrator/Kepala Bagian yang diangkat adalah Drs. Ach. Murtadho HA., Ak. (Administrator/Kabag Akuntansi pada Biro Keuangan), Lulut Endi Sutrisno, S.E., M.AB (Administrator/Kabag Anggaran dan perbendaharaan pada Biro Keuangan), Drs. Rujita (Administrator/Kabag Barang Milik Negara pada Biro Umum dan Keungan), Dra. Susantinah Rahayu (Administrator/Kabag Kemahasiswaan pada Biro Akademik dan Kemahasiswaan), Nurul Indayati, S.E., M.M. (Administrator/Kabag Tata Usaha FH), Alimudin, S.H., M.AB. (Administrator/Kabag Tata Usaha FIA), Dewi Susanti, S.E., M.SA (Administrator/Kabag Tata Usaha FMIPA), Sukarman, S.H. (Administrator/Kabag Tata Usaha LPPM) dan Sri Aminin, S.P., M.AP (Administrator/Kabag Tata Usaha LP3M). [Denok/Humas UB]

Artikel terkait

- [Workshop Pelatihan Aplikasi SIMKEU](#)
- [Sebuah Tren Global, Hewan Peliharaan Sebagai Kebutuhan Tersier](#)
- [Prof. Bisri harap Dosen tidak hanya aktif mengajar](#)
- [Mobil Damkar UB Siap Beroperasi](#)
- [Sosialisasi Layanan Taspen dan Pembekalan Kewirausahaan untuk Pensiunan](#)